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ГЛАВНАЯ ТЕМА 
– НАСТОЯЩЕЕ 

И БУДУЩЕЕ 
ТУРИЗМА

*По данным Ростуризма, в 2010 
году иностранный турпоток в Рос-
сию составил 2,1 миллиона чело-

век, сообщает РИАН «Туризм» (http://travel.rian.ru).  Заметим, 
по подсчетам иностранных экспертов, к 2026 году Бурятия и ее 
«Байкальская гавань» будут принимать около 2 млн. туристов 
в год, что практически равняется нынешнему всероссийскому 
показателю. Темп роста въездного туризма в Бурятии только за 
девять месяцев 2010 года составил 161,05%. На 165,35% вы-
росло количество обслуженных туристов. Объем платных услуг 
составил чуть более 1 млрд. рублей (148,31%). В 2011 году про-
должается рост числа въездных туристов в Бурятии. 

*Многие информационные сайты России и Бурятии сооб-
щили об открытии первого горнолыжного сезона в «Байкаль-
ской гавани» и состоявшейся здесь презентации ОЭЗ «Бай-
кальская гавань». 

*17 ноября начал свою работу первый в Бурятии горнолыж-
ный комплекс. Он расположен на горе Бычья в поселке Турка 
Прибайкальского района и входит в состав особой экономи-
ческой зоны туристско-рекреационного типа «Байкальская га-
вань», сообщает собкор baikaltravel.ru.  Гора Бычья уникаль-
на по своим горнолыжным достоинствам. С ее высоты Байкал 
просматривается на 100 километров, она живописна, снег здесь 
лежит до июня. Если в европейских горах очень хорошим по-
казателем считаются пятикилометровые трассы, то бурятские 
склоны предлагают до 9 километров длины. Полностью все объ-
екты курорта «Гора Бычья» заработают к 2020 году. Проектом 
предусмотрено строительство 29 трасс общей протяженностью 
40 километров. В состав комплекса также войдут 800 коттеджей 
и 54 гостиницы категории от трех до пяти звезд. 

*Сайт Бурятской телерадиокомпании (http://bgtrk.ru) со-
общает, что Гонконгская компания «Евразия кэпитал партнерз» 
направит 100 млн. долларов в развитие горного курорта на бе-
регу Байкала.  Компания станет вторым акционером этого про-
екта после российской компании «Русрезортс». О сделке было 
объявлено в рамках проходящей в Гонконге инвестиционной 
выставки недвижимости «Мипим Эйша-2011». Новый инвестор 
оценивает свое участие в проекте как очень перспективное 
капиталовложение. За последние несколько лет земля вокруг 
Байкала подорожала в несколько раз, а спрос на экологический 
туризм растет во всем мире, заявил в интервью ИТАР-ТАСС 
управляющий партнер компании «Евразия кэпитал партнерз» 
Сергей Мэн. 

*Компания «Путник Сибирь», являющаяся резидентом 
ОЭЗ «Байкальская гавань», представила проект туристическо-
го комплекса, строительство которого начнется весной 2012 
года на берегу оз. Байкал в с. Турка. Как сообщил «Федерал-
Пресс» (http://www.fedpress.ru)  исполнительный директор 
ООО «Путник Сибирь» Роман Писарев, центральным элемен-
том комплекса станет современный конгресс-центр высотой в 
два этажа и вместимостью свыше 1,2 тыс. мест. В нем будет 
уникальный зал-трансформер, переговорные комнаты, кинозал. 
Сам туристический комплекс, согласно проекту, разработанно-
му японской компанией Nikken Sekkei Ltd, разместится на пло-
щади 48 тыс. кв. м,  максимальной высотой в семь этажей. В 
концепции преобладают двухэтажные решения с функциональ-
ными кровлями. В будущем туркомплексе будет задействовано 
множество новейших инженерных систем – сенсорного контро-
ля уровня освещения, содержания углекислого газа в помеще-
ниях, естественной вентиляции, охлаждения и отопления за 
счет фасадных систем с фотоэлементами. Вместе с тем проект 
также предусматривает строительство пяти- и трехзвездочного 
отелей с ресторанами, общей емкостью в 350 номеров. СПА 
и аква-комплекс с бассейном, музей Байкала, морской вокзал, 
яхт-клуб и прочие объекты для отдыха и развлечений. 

ЕЩЕ О НЕКОТОРЫХ СООБЩЕНИЯХ, 
КАСАЮЩИХСЯ ПРИБАЙКАЛЬЦЕВ. 
*Федеральная служба государственной статистики на 

своем сайте http://www.gks.ru/  приводит данные о численно-
сти населения РФ на 1 января 2010 года: согласно сведениям 
Росстата, в Бурятии проживает 963492 человека, численность на-
селения Прибайкальского района – 29339 человек. В соседнем 
Кабанском районе – 64416 человек, в Заиграевском – 49054. 
Больше Прибайкальского численность населения еще в не-
скольких районах – Джидинском, Закаменском, Иволгинском и 
Кяхтинском районах. Самый малочисленный – Муйский район 
(14494 жителя).

*«Российская газета» на своем сайте http://www.rg.ru сооб-
щает, что на ремонт Сретенского монастыря жителями Бурятии 
собрано 75 тысяч рублей. Добровольные пожертвования посту-
пают на капитальный ремонт и реконструкцию жилых корпусов 
Сретенского женского монастыря в селе Батурино Прибайкаль-
ского района. 11 лет существует Сретенский монастырь, кото-
рый является не только достопримечательностью республики, 
но и  местом для помощи людям, которые оказались в трудной 
жизненной ситуации. Здесь они получают советы и наставле-
ния, чтобы справиться с пагубными привычками - пьянством 
и наркоманией. Вот уже несколько лет в монастыре проходят 
рождественские представления и другие праздники для сель-
ских детей, взрослые же приезжают на реабилитацию.

*В Сети появился сайт Прибайкальской центральной 
районной больницы - http://pribcrb.ucoz.ru/. Здесь можно 
найти сведения о расписании приема специалистами поликли-
ники, о стоимости платных услуг, документы и программы по 
медицинскому обслуживанию населения района. 

*Сайт Прокуратуры РФ http://procrf.ru/, сообщая о работе 
по защите законных интересов граждан в Бурятии, приводит 
пример из практики прокуратуры Прибайкальского района: в 
интересах бывшей посудницы кафе «Три медведя», принадле-
жащего индивидуальному предпринимателю З., по требованию 
прокурора удовлетворен иск об установлении факта трудовых 
отношений работницы Ф., и ей выплачена задолженность по 
зарплате. 

По Интернету путешествовал 
Александр КОЗИН.

( http://az-kozin.narod.ru)

ИНТЕРНЕТ 
О ПРИБАЙКАЛЬЕ

     Я была прихожанкой храма святой бла-
женной Ксении Петербуржской. Однажды, 
во время вечерней службы на глазах у всех 
произошло невероятное. В иконостасе хра-
ма находится большой образ блаженной 
старицы Матроны Московской. Из глаз свя-
той выступило и, как слезы, потекло миро. 
     Мироточение продолжалось несколько 
недель. В храм шли и шли паломники. Я 
взяла благословение у настоятеля церкви 
иерея Александра Василенко, чтобы напи-
сать об этом в городскую газету. 
     Вскоре поклониться иконе пришел 
молодой представительный мужчина с 
огромным букетом цветов. Уже собираясь 
уходить, он обмолвился, что в его жизни 
произошло чудо по молитвам к блаженной 
старице. Прихожанки, зная, что я собираю 
материал о святой, попросили его подо-

ждать и позвонили мне.          
     Встретившись с Александром, так зва-
ли мужчину, я задала ему несколько де-
журных вопросов типа: «Когда и как Вы 
пришли к вере?». Он, словно не слыша их, 
помолчал, а потом тихо и сосредоточенно 
начал рассказывать: «У меня заболели 
ноги. Утром проглатывал горсть таблеток, 
а к обеду боль была уже такая, как будто 
шурупы в кости вворачивают. Врачи лишь 
руками разводили: «Подагра».  
     Разуверившись в традиционной меди-
цине, Александр обратился за помощью к 
знахарке (экстрасенсу). Принял несколько 
сеансов, особого улучшения не почувство-
вал, но решил «долечиться» до конца. Род-
ственница как-то предложила ему прочи-
тать книжку - «Житие блаженной старицы 
Матроны с акафистом». Мужчина маши-

нально сунул брошюру в карман и отпра-
вился на очередной сеанс.  Но провести 
его «целительница» не смогла.
    Несколько раз женщина начинала шеп-
тать заговоры, но, словно останавливае-
мая неведомой силой, замолкала. Она 
призналась, что ничего не может сделать 
и попросила Александра приехать в другой 
раз. Он почему-то сразу связал такое пове-
дение с книжкой в нагрудном кармане, точ-
нее с иконой блаженной старицы, которая 
на ней изображена.     
     Приехав домой, мужчина, как мог, по-
молился и прочитал акафист. К изумлению 
Александра, боль немного утихла. На сле-
дующий день с надеждой и трепетом он 
прочитал его снова. Болезнь явно отсту-
пала. Прочитав акафист в третий раз, он 
почувствовал себя здоровым.   
     Мужчина пошел в церковь и рассказал 
священнику о чуде. Тот объяснил, что исце-
ляют не святые угодники, а Господь, по мо-
литвам этих святых. Александр притопнул 
ногой: «Видите - могу бегать, прыгать, хоть 
плясать! А ведь я  даже машину уже не мог 
водить, шофера пришлось нанять».
     - Болезнь отступила навсегда? - спро-
сила я. 
     - Боли возвращались два раза. Сам ви-
новат. Однажды я похвастался знакомому, 
что исцелился сам. Каялся в этом на ис-
поведи и снова получил облегчение. 
     - А второй раз?
      Мужчина замялся, но, решившись, про-
должил. 
     - Второй раз я деньги в руки взял. 
     - Какие деньги? 
     - Грязные. Я – цыган. Крещен с детства, 
но верующим не был. Наши предлагали 
мне торговать наркотиками, я долго не со-
глашался, но все равно начал. А когда бо-
леть стал – сразу понял, за что мне это. И 
пообещал, если поможет Господь – брошу. 
И даже деньги грязные в руки больше не 
возьму. Так и сделал. А однажды, уже по-
сле исцеления, заехал к родственникам, 
они попросили посчитать выручку. Только 
начал и опять  - боль в ногах.  
     Александр рассказал о баснословных 
доходах наркоторговца, на дневную выруч-
ку которого можно спокойно купить маши-
ну: «Из магазина постоянно несешь сумки, 
дома все время гости, а радости никакой. 
Никакой радости. Я только сейчас понял, 
что такое настоящий праздник, когда на 
душе хорошо. Вообще все переменилось 
внутри. Наркоманов жалко стало, а раньше 
я их за людей не считал». 
Прощаясь, мужчина предложил побеседо-
вать с его шофером и его семьей, чтобы 
они подтвердили чудо исцеления. Но я не 
стала собирать доказательств. 
Случай с Александром показывает, что по-
мощь по молитвам к святым не имеет ниче-
го общего с заговорами, магией и так назы-
ваемым народным целительством. Именно 
поэтому праведную Матрону так ненавиде-
ли различные оккультисты и колдуны.
Удивительна духовная трезвость и рас-
судительность Александра, человека тогда 
совершенно нецерковного. Чудо для него 
– еще и ответственность. Понимая, - со-
блазн велик - он просил не исцелять его 
полностью, чтобы не забыть своего обета. 
Чудесно не физическое, а  внутреннее, ду-
ховное перерождение человека. 

Инокиня Ольга (Сутырина).

Настоятельница Сретенского женского монастыря 

Такие люди 
в селе очень 
нужны!

Дорогая редакция! 
Мы, жители  Итанцы,  хотим рассказать о хорошем человеке, 

проживающем в селе. Начнем с того, что поселок наш небольшой, 
работы всем нет. Действуют в селе магазины, детский сад, школа 
и наш клуб, о котором и пойдет речь. В клубе работают творче-
ские люди, они прикладывают все силы, умение и любовь к своему 
делу. В их числе Кобычева Ольга Спиридоновна. Она предложила 
нам, пенсионерам разного возраста, создать вокальную группу, ко-
торую назвали «Ветеран». И вот этот замечательный человек, не 
жалея себя и своего времени, работает с нами, над нашим репер-

туаром, заражая нас силой духа и азартом. В результате мы уже 
не раз выступали перед своими сельчанами на разных праздниках, 
мероприятиях, спортивных соревнованиях.

Теперь ещё знаем, благодаря Ольге Спиридоновне, что мы 
кому-то нужны, мы в  курсе событий нашего поселка и, занимаясь 
вокалом, можем хоть на время забыть свои проблемы. 

Весь наш коллектив уверенно заявляет, что такие люди на селе  
нужны, мы приносим ей слова благодарности за ее терпение, за 
умение индивидуально подойти к каждому из нас. Теперь мы мо-
жем радоваться сами и радовать других. Желаем Вам, Ольга Спи-
ридоновна, здоровья, счастья, мы Вас любим и обожаем!

Еще хотелось бы обратиться к администрации поселкового со-
вета, чтобы уделили нам внимание, и, может быть, помогли.  В 
клубе очень высокое крыльцо, особенно первая ступенька,  а сре-
ди нас есть люди преклонного возраста, которым трудно на нее 
подняться. 

Коллектив вокальной группы «Ветеран»:
Гончарова Г.В., Неокладнова Е.Я., Алексеева Т.И.,

всего 10 подписей.    

ПИСЬМА
«Прибайкальца»

Чудо по молитвам 
к Матроне: 

обыкновенное 
и настоящее

С понедельника по четверг мощи святой блаженной Матроны посетят 
еще один православный уголок Прибайкальского района – Сретенский 

женский монастырь. Церковное предание с древних времен сохрани-
ло множество рассказов о чудесной помощи Божией по молитвам к 

святым. Предлагаем вниманию читателей современное свидетельство 
чуда по молитвам к святой блаженной Матроне Московской. Событие 

произошло в Иркутске несколько лет назад.   
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игумения Ника: 
«К сожалению, многие, даже в православной среде, сегодня относятся к церкви, 
как к «лекарству». Поставил свечу, приложился к иконе, к мощам и автомати-
чески получаешь просимое. Такое магическое потребительское отношение к 
святыне недопустимо. Настоящее чудо происходит тогда, когда мы пытаемся 
жить духовной жизнью и становимся другими людьми.  
Сейчас, когда в наш Сретенский храм привезут такую святыню, хочется обра-
титься ко всем, кто страдает от душевных недугов, от пьянства. Приезжайте, 
помолитесь у мощей святой Матроны, попросите ее заступничества пред Бо-
гом. Мы сами себя изменить не можем, но с помощью Божией возможно все». 


